

# BOLETÍN

## COLEGIO DE ENFERMERÍA DE VALLADOLID

25/11/2025



## XII Jornada Científica de Enfermería del Hospital Clínico

El Hospital Clínico celebra el 27 de noviembre una nueva edición de esta actividad junto a la III Jornada "Nursing Research Challenge", con el propósito de difundir una cultura de la investigación enfermera y de la práctica basada en la evidencia; apoyar proyectos competitivos; orientar hacia la excelencia en cuidados y fomentar la formación y la investigación para innovar en cuidados. Este año estará dedicada a la Inteligencia artificial y la investigación en cuidados.

En la página web del HCUV están disponibles los trabajos presentados en formato póster, así como los trabajos finalistas para su consulta.



El Colegio de Enfermería colabora con esta actividad, y estará presente en la presentación, donde se entregará la V edición del reconocimiento "Enfermero Doctor Jacob González Gancedo".

## Valladolid acogerá en 2026 el Congreso Nacional e Internacional de Historia de la Enfermería

Bajo el lema «Deconstruir el género del cuidado tomando posición desde la historia de la enfermería», este congreso ofrece un espacio único para reflexionar sobre el papel histórico de la enfermería y su contribución a la construcción de una sociedad más equitativa y consciente. El Edificio de Ciencias de la Salud de la Universidad de Valladolid, acogerá este Congreso los días 20, 21 y 22 de mayo de 2026-

El evento reunirá a profesionales, académicos y estudiantes interesados en compartir conocimientos, impulsar el debate y fortalecer la identidad profesional enfermera desde una perspectiva crítica y comprometida.

**Fechas clave:** envío de comunicaciones hasta el 4 de enero de 2026.

<https://xixcongresohistoriadelaenfermeria.es/comunicaciones/>

## Entrevista a Ana Martín Sanz, vicesecretaría de la Asociación Española de Enfermería en Cardiología (AEEC)

Entrevistamos a nuestra compañera Ana Martín Sanz, enfermera de la Unidad de Rehabilitación Cardíaca del Servicio de Cardiología del H.U. Río Hortega de Valladolid, con motivo del reciente reconocimiento, obtenido, en la categoría Hospitales en los Premios ImPULSO 2025 de la Fundación Española del Corazón.

Ana Martín nos explica el nuevo Marco de actuación enfermera en los **cuidados de salud cardiovascular** y como las enfermeras en cuidados de Salud Cardiovascular contribuyen a mejorar la calidad asistencial. Lee la entrevista completa en [nuestra página web](#).

